

Vom 17. - 20.07.2014 hatte sich eine Gruppe von 6 Mann auf den Weg nach Calbe an der Saale gemacht um dort den Bestand an Barben zu erkunden.



Bei bestem Wetter und Temperaturen um die 30°C waren die Angelplätze schnell gefunden und die Plattformen aufgebaut. Da wir zu sechst waren, konnten wir den ersten Tag gut dafür nutzen, die optimale Angelentfernung heraus zu finden und das Gewässer zu erkunden.



Es wurden auch schon die ersten Barben gefangen, wobei die Größe sehr variierte. Wir sprechen da von Größen von 25 - 60 cm. Auch die kleinen Exemplare machten dem Ruf der Barbe, ein kampfstarker Fisch zu sein,

alle Ehre. Zur Nacht hin ließ die Beißfreude der Barben jedoch deutlich nach, was wir natürlich zum Anlass nahmen uns von unseren Böcken zu verabschieden und zur gemütlichen Runde bei einem kalten Getränk zu treffen. Hier wurden auch die Erlebnisse und Erfahrungen des Tages ausgetauscht.



Alles in allem kann man sagen das wir wieder viel Spaß hatten und sagen können, dass der Bestand an Barben in der Saale bei Calbe ein sehr guter ist, schöne und kampfstarke Fische. Das Gelände ist hervorragend mit dem Auto erreichbar und wenn man sich etwas an die ortsüblichen Spielregeln hält, hat man dort eine tolle Zeit.

